

NOVEDADES QUINTANA ROO

Sube calificación crediticia de Benito Juárez

Ponderan las estrategias financieras y el fortalecimiento en la recaudación de recursos.

Administración municipal implementa el programa “Recaudación eficiente”. (Archivo/SIPSE)

Como resultado de las [políticas financieras](#), el fortalecimiento de la hacienda pública mediante una recaudación más eficiente y manejo adecuado de los recursos, recibimos nuevamente, en menos de seis meses, otro reconocimiento a la buena administración de las finanzas, ya que la empresa **Fitch Ratings** elevó la calificación crediticia del municipio que sube una posición en su escala de BBB(mex) a BBB+(mex), con una perspectiva crediticia estable, destacó por medio de un comunicado el presidente municipal de Benito Juárez, Paul Carrillo de Cáceres, de acuerdo a un boletín.

En julio pasado, **Moody's de México** cambió también a Baa1.mx (Escala Nacional de México) y B1 (Escala Global, moneda local), lo que anteriormente era Baa3.mx y B2, respectivamente, en tanto, la perspectiva fue modificada de estable a positiva, por lo que ahora es la segunda ocasión en que se incrementa la calificación crediticia en el actual gobierno municipal.

Carrillo de Cáceres ponderó que gracias a las **estrategias financieras** y el fortalecimiento en la recaudación durante su gestión, con el establecimiento de acciones como por ejemplo el programa “Recaudación eficiente” contenido en el Eje Buen Gobierno del Plan Municipal de Desarrollo 2013-2016, hoy el municipio presenta finanzas sanas y cuenta con el reconocimiento de las calificadoras Fitch Ratings y Moody's, que avalan nuestro desempeño en materia económica.

Manejo responsable

Indicó que desde el primer minuto de su administración se **establecieron bases** para la transparencia, implementación de la armonización contable y manejo responsable en materia financiera, continuando con esas buenas prácticas, que hoy forman parte de los factores que motivan esta calificación positiva.